

PERSONAJES SINGULARES

<https://www.alfdurancorner.com/articulos/personajes-singulares.html>

Focus: Política

Fecha: 24/03/2006

Decir que el "poder judicial" está en horas bajas es decir poco. El poder judicial en España tiene escasa credibilidad, aunque puedan existir jueces justos, fiscales competentes y magistrados dignos de respeto.

El problema es que la justicia es el último refugio al que puede acudir la gente honrada y, si la justicia falla, no saben qué hacer. Es el desamparo.

El gobierno del Partido Popular cometió durante ocho años auténticos desvaríos, siendo uno de los más importantes su intromisión en el ámbito del poder judicial, en el que incrustó personajes de dudosa reputación.

Por eso hay que destacar y publicitar el voto particular del vocal del Consejo General del Poder Judicial señor Alfons López Tena, quien frente a un intento de recusación por parte de la mayoría del Consejo nucleada alrededor de su presidente señor Hernando (el del catalán y las sevillanas), dejó escrito lo siguiente :

« Existe un grupo en este Consejo, al que da la mayoría el Sr. Hernando, que usurpa este órgano constitucional de gobierno del Poder Judicial en beneficio propio, y que según parece alberga la curiosa pretensión de que yo me ponga a su servicio, en la mera gestión administrativa de las decisiones que ellos toman, y en el modo, momento y manera que ellos quieran. Suelen referirse a sí mismos como "la Institución" o "el Consejo General del Poder Judicial". No lo son.

Le es aplicable a ese grupo la descripción de Bru de Sala en "La Vanguardia":

"Aún no han terminado de darle a un muñeco, que lo dejan tirado y ya están pegando a otro. Puestos a zurrar, no dan abasto. Somos tantos los malos que ya no distinguen a demócratas de terroristas, les da igual Durán i Lleida que Durão Barroso, Fornesa que Montilla, los empresarios catalanes que Carod. Para esa tropa al ataque, todo vale, la cuestión es recuperar el poder, pisotear a los que no se lo faciliten, mejor en el hígado o en la cabeza. Vista desde lejos, una tan burda belicosidad parece de guiñol. De cerca, da un cierto asco.

Ante el aliento de la España nauseabunda, autodesenterrada de su fosa y de nuevo campeadora, es mejor volver la cabeza, apartarse, abstenerse en cualquier caso de respirarla para no dejarse contaminar. ¿Verdad que hay otra España, de compañía infinitamente mejor? Pues la elección ya está hecha".

Entre cacería y cacería, y en los ratos libres que dejan el boato, la molicie, y las ocupaciones caribeñas, podría ese grupo cumplir sus obligaciones constitucionales, y quizá así no hubieran nombrado como alto cargo judicial y jurisdiccional a un posterior presunto inocente de colusión con narcotraficantes y venta de sentencias. Aunque quizá, presunta e inocentemente, crean que haberlo nombrado con anterioridad es cumplir con sus obligaciones.

Hay una basta conspiración de extrema derecha que amenaza la democracia, y de la que forman parte un puñado de jueces renegados y corrompidos que ensucia a la inmensa mayoría formada por los jueces dignos, trabajadores, competentes, honestos, demócratas y constitucionales. No prevalecerá, porque los ciudadanos, jueces incluidos, lo impediremos. En cuanto a mí, cumpliré el mandato que definió Garrison:

"I am in earnest – I will not equivocate – I will not excuse – I will not retreat a single inch – And I will be heard" »

El señor Alfons López Tena es un personaje singular. Dice lo que piensa y lo dice desde la posición que ejerce. Habla en nombre propio y en el de muchos ciudadanos a quienes gustaría recuperar la confianza en la justicia.

Gracias señor.

alfdurancorner.com ✓